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【学校再編を望まない意見】 

・少人数学級が教育の丁寧さの面からも望ましいとされている昨今、小規模校を

統合するべきではないと考える。複式学級になってしまう規模まで小さくなれ

ば統合すべきだが、1学年 1クラスが保てるならば、基本的には統合はしない

方向で進めるべき。オンライン授業等を活用し、学校の組織上の統合はしても

その地区の校舎、通学形態を変えずに適正化を図ることも可能なのではない

か。 

・大規模校にはメリットがより多く、小規模校にはデメリットが多いような先導

には反対である。学力的にも小規模の方が優秀であるのは明白である。多人数

の環境下での人間形成は高校からでも十分である。 

・学校の存在は、地域の存続に大きく関係する。もっと大きな視点で学校再編を

考えてほしい。 

・中心部での少子化による再編統合はやむを得ないが、山間部等の地方では、学

校をなくすと地域が死に、山間部から人がいなくなると鳥獣被害などが拡大す

る。必要な学校は残すといったことを進めていただきたい。 
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